
指定管理者の指定について

文化会館 おもしろ自転車広場（ゆとり公園）

◦ …文化会館及び図書館
Q.……現在の指定管理者からなぜ変わったのか？

◦ …陶街道ゆとり公園及び田ノ浦町民広場
Q.……指定管理料は5年間同額ではないのか? A.……収入・支出の関係で金額が変わっていく。

A.……応募してこなかったため。

教師用教科書及び指導書について

Q.……購入費増額の理由は? A.……小学校は学級数の増。中学校は令和7年
度から教科書が新しくなる。

結婚新生活支援事業補助金について

Q.……増額になった理由は？ A.……対象者の増加
２０世帯⇒３０世帯に。

小学校修繕費について

Q.……宮内小学校では先日、駐車している車
に網戸が落下する事故があったが、今
回の修繕と関係あるのか?

A.……関係はなく、窓落下防止用の留め具修
繕70か所。

教室と廊下の間の窓
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令和６年度下水道事業会計補正予算について

指定管理者の指定について

Ｑ.……峡の館及び交流ふるさと研修の宿の指
定管理者となるスイートバジル（株）は、
峡の館5年間、研修の宿15年間の実績
があるが、売上高は?

峡の館 ふるさと研修の宿

A.……峡の館はコロナ前1100万円だったの
が、直近は微減の900万円、研修の宿は
宿泊客が激減した時期もあったが、コロ
ナ前と同程度300万円まで戻している。

（株）グリーンキーパーについて

A.……作業員４人・事務員１人体制で、作業員が
充足しているかは仕事量にもよる。

Ｑ.…現在の人員で業務は回っているのか？

Ｑ.……支払利息は増額、元金償還金は減額補
正になるが、金利及び契約条件は?

A.……平成20年・25年・30年に借り入れた政
府資金の利率が0.002％から0.5％に変
更となった。固定金利ではなく5年ごと
に率の見直しを行っている。

完成予想図

Ｑ.……運営委員会の委員は「町長が認めた者」
とあるが、寮生は含まれるのか？

A.……寮費等の調査審議が想定されるため、利害
関係者が委員に入るのは不適切と考える。

松山南高等学校砥部分校教育寮設置条例の制定について

とべ議会だより
令和 7年 2月 1日発行 （6）

総務産業建設委員会審査


